



FEDERATION SENEGALAISE DE FOOTBALL

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Fédération Sénégalaise de Football a le regret d'annoncer l'annulation du match amical international devant opposer le Sénégal à la Mauritanie ce 13 octobre à Thies, après concertation entre les deux parties et la CAF.

En effet, à l'issue des tests covid 19, conformément aux protocoles sanitaires de la FIFA et de la CAF, huit membres de la délégation de la Fédération Mauritanienne de Football ont été malheureusement reconnus positifs.

La Fédération Sénégalaise de Football exprime toute sa solidarité à son homologue sœur de la Mauritanie et souhaite prompt rétablissement aux personnes infectées.

Fait à Dakar, le 13 octobre 2020

Le Secrétaire Général

Victor Seh CISSE